

Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

Teatro: "Se están quemando los cerros"

La compañía penquista La Fanfarrona Teatro presenta esta obra que se interna en la historia de una mujer que vive en las afueras de la ciudad, en "el campo-campo" como dice ella. Enero del 2023, es amenazada por las llamas de un gran incendio que está consumiendo todo. Ella se enfrenta a las contradicciones de querer escapar o abandonar lo poco que tiene.

Hoy y mañana, a las 20 horas, en la Sala de Cámara del Teatro Biobío. Entradas en teatrobiobio.cl.

10 años en fotos

La comunicadora audiovisual y fotógrafa, Lilith Fernández, presenta la exposición "Rockaxis en la ciudad de la música", que retrata los 10 años de REC.

Disponible en el segundo piso de Mall del Centro.

Circuito en el Cementerio

Como cada año, vuelven los circuitos teatralizados en el Cementerio General de, esta vez con "Concepción en la independencia".

Mañana, a las 21 horas, en el Cementerio General. Tickets en passline.com.

"15 de la Mano"

Exposición del Taller Flor de Arte de Coanil apunta a la creatividad de personas con discapacidad intelectual, para una sociedad más inclusiva.

Hasta el 31 de enero en la Galería de los Ocho, segundo piso de la Galería UdeC. Gratis.

Lo cotidiano de Coco



Orquesta de la UBB presenta concierto final

Con la dirección del músico y cornista, Jaime Cofré, la Orquesta de la U. del Bio-Bío, compuesta por músicos formado en el Conservatorio Laurencia Contreras, ofrecerá hoy, a las 19 horas, el concierto de fin de temporada, en la Iglesia La Merced, en Concepción. Con entrada liberada, la agrupación presentará "Cuadros de una Exposición", la famosa suite de piezas compuestas por Modest Músorgsky, llevada a una propuesta orquestal por el maestro Víctor Hugo Toro.

Siempre con formas y colores vivos, Coco Piéart presenta la exposición "Cuando florecen las habas". En el montaje la destacada artista visual penquista explora lo cotidiano desde obras eclécticas en 35 piezas que van desde acrílicos sobre tela, a cerámicas, esculturas y técnicas mixtas.

Disponible en Espacio Rukalihuén. Gratis.

Celebrando a Atenea

En medio de la conmemoración de su primer siglo, la exposición "Atenea: 100 años de difusión del conocimiento y de las artes" celebra a la célebre publicación. Fundada en 1924 y crucial en la difusión académica y cultural nacional y latinoamericana, la exposición recorre algunos de sus números más icónicos y los cruza con cuadros que son parte de la colección de la Pinacoteca.

Disponible en la Casa del Arte UdeC. Entrada liberada.

Visualizando lo Selk'nam

Ahondando en los colores, las formas, el mundo y la cosmovisión Selk'nam, Elby Huerta se

adentra en esta milenaria cultura desaparecida del sur de Chile en la exposición "Pala Kenkeshen, la que toca las nubes". Todo a través de 23 acuarela y grabados.

Disponible en la Sala David Stitchkin de la UdeC, frente a la Plaza Independencia. Con entrada liberada.

PRÓXIMA SEMANA

"Ex: que revienten los actores"

Desde Concepción, llega al Festival Teatro a Mil 2025 la historia de una reunión familiar que nunca pudo ser y de la promesa de revelar los secretos que desde siempre le fueron negados. La obra es una adaptación perteneciente al dramaturgo uruguayo Gabriel Calderón. La trama se centra en la historia de Ana, quien viene de una familia rota que confiaba en que el tiempo cura todas las heridas, sin embargo, la de ella nunca paró de crecer, y el dolor se transformó en una necesidad que la tomó por completo.

Martes 21, a las 20 horas, Sala Principal del Teatro Biobío. Entradas en teatrobiobio.cl



Museo de Historia Natural invita a "Carnaval"

En el marco de la fiesta ciudadana denominada "Museos de Verano 2025", este año el Museo de Historia Natural realizará el llamado Carnaval del Océano, en conjunto con cinco instituciones de investigación oceanográficas. Tanto la entrada al espacio museal, como participar de las actividades son siempre gratuitas; desde las 10 horas se contará con una serie de alternativas relacionadas con el tema central, desde juegos a charlas en torno al mar, que se extenderán hasta las 17 horas.